

Fecha <b>03.06.2009</b>	Sección <b>Comunidad</b>	Página <b>1</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------

## GDF pide a las demarcaciones usar energía solar en la calle

**POR CINTYA CONTRERAS**

*cintya.contreras@nuevoexcelsior.com.mx*

Calles y avenidas, cuyo tránsito se controle con semáforos, podrían iluminarse con lámparas solares, lo que representaría un ahorro energético de los servicios urbanos, consideró la secretaria de Medio Ambiente del DF, Martha Delgado.

Indicó que si las delegaciones incorporan ese tipo de tecnología, pese a su alto costo inicial, resultará redituable.

Como ejemplo, indicó que este año se instalaron 120 celdas fotovoltaicas para el suministro de energía al alumbrado del Bosque

de San Juan de Aragón, además de la infraestructura que ha colocado Obras en avenidas principales, co-

mo Viaducto y Periférico.

Al inaugurar el seminario de Energía Solar en la Ciudad de México, dijo que la capital tiene un alto potencial para captar energía solar y reusarla en alumbrado o calen-

tamiento de **agua**.

En el DF existen normas que obligan a los grandes consumidores a utilizar esta tecnología en al menos el 30% de su demanda.

La meta del GDF es que en 2020 o 2025 la mayoría de los sistemas de calentamiento de **agua** sean solares.

### LA META

EL GOBIERNO CAPITALINO QUIERE CONSTRUIR EN 2012 SEIS MIL 500 VIVIENDAS CON SISTEMAS SOLARES PARA EL CALENTAMIENTO DE AGUA.

